

# PARTAI

## Kejari Kab Kediri Anjangsana Purnaja Sucipto Berbagi Cerita Pengalaman Semasa di Korps Adhyaksa

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PARTAI.OR.ID](http://KEDIRI.PARTAI.OR.ID)

Jul 14, 2022 - 14:26



KEDIRI - Dalam rangka memperingati Hari Bakti Adhyaksa (HBA) ke-62 dan HUT Ikatan Adhyaksa Darmakarini ke-22 Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri melakukan anjangsana ke rumah Purna Kejaksaan (Purnaja) di Perum Bumi Asri Kaliombo Kota Kediri, Kamis (14/7/2022)

Salah satunya melakukan silaturahmi Anjangsana kerumah purnaja Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Sucipto yang berada di Perum Bumi Asri Kelurahan Kaliombo Kota Kediri.



Momentum anjongsana ini menjadikan ajang silaturahmi dan rasa kangen beberapa jajaran Kejaksaan untuk melepas kerinduan dengan penuh kekeluargaan setelah purna.

Terlihat rombongan Kejaksaan Kabupaten Kediri disambut Sucipto beserta istri dengan penuh kekeluargaan dengan duduk lesehan menambah suasana semakin akrab.

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Dedy Priyo Handoyo, S.H melalui Kasi Pidum Kejari Kab Kediri Aji Rahmad menyampaikan, dalam rangka memperingati HBA ke-62 dan IAD ke-22 ini, lebih memfokuskan kegiatan bakti sosial anjongsana ke rumah Sucipto.

"Agenda anjongsana sebagai ajang silaturahmi ini tetap terjalin terus dan sekaligus menyerahkan secara simbolis bingkisan kepada Sucipto sekeluarga. Dan, berkenan untuk menceritakan pengalaman selama bekerja di korps Adhyaksa selama ini, " tutup Aji Rahmad.

Suasana terlihat semakin akrab saat Sucipto menceritakan perjalanan karir mulai dari tenaga honorer sampai purna dengan jabatan terakhir Staf Intelijen Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri.

Sucipto (67) warga Kaliombo saat dikonfirmasi wartawan mengatakan, kami sebagai purna Adhyaksa mengucapkan terima kasih masih ada yang peduli dengan kami-kami yang sudah purna.

Dan, Alhamdulillah sampai saat ini Kejaksaan Kabupaten Kediri secara kekeluargaan masih terjalin sangat baik.

"Kami sangat berharap dengan adanya tradisi kunjungan kepada purnaja kedepannya bisa berlanjut terus, " ucap Sucipto.